

Définition de la

# famille

**A**ussi complexe et diversifiée qu'elle puisse l'être de nos jours, la famille demeure la sphère d'échange, d'influence et d'apprentissage principale de chaque être vivant, partout dans le monde. Le développement social, physique et affectif de chacun s'accomplit d'abord au sein de notre famille, qu'elle soit biologique ou non.

Pour les Kiamikois, la famille est le lien que partagent des individus de tous âges, unis ou non par les mêmes valeurs et vivants ou non sous le même toit. On y transmet le savoir-être, le savoir-faire et on y développe un fort lien d'appartenance à notre communauté. Les membres d'une famille sont solidaires et présents les uns pour les autres, quoi qu'il advienne.

L'esprit de famille, le partage et l'entraide sont des valeurs qui font partie du mode de vie des habitants de Kiamika, et ce, depuis des générations.

